Illkofen siegte mit 10:0

FUSSBALL Das neue System von Trainer Wittmann bestätigte sich beim Pokalturnier.

VON TINO LEX, MZ

ILLKOFEN. Das Pokalturnier des SV Sarching ist zu einem festen Bestandteil im Kalender der Barbinger Vereine vor dem Saisonstart geworden. Bestens organisiert zeigte sich der SV Sarching. "Unsere Fußballabteilung hat hier einiges geleistet, da muss ich meinen Hut ziehen", sagte SV Vorstand Hans Niedermüller.

Trotz brütender Hitze zeigten die Mannschaften richtig guten Fußball. Allen voran die SpVgg Illkofen, die mit ihrem neuen Trainer Wittmann seit einigen Wochen ein neues System trainiert und das jetzt erste Früchte zeigt. Der Ball wird nicht mehr planlos nach vorne gedroschen, sondern kontrolliert über mehrere Stationen nach vorne gespielt. Das sieht nach Fußball aus.

Was sich auch letztlich im Ergebnis niederschlägt. Schon zur Halbzeit des Finales des Pokalturniers gegen Donaustauf stand es 7:0 für die Illkofener. Ein etwas fader Beigeschmack war die



Be Trikots) gewannen das Pokalturnier des SV Sarching in souveräner Manier. Im Finale besiegten sie die zweite Mannschaft des SV Donaustauf mit 10: 0. Foto: Lex

Tatsache, dass Donaustauf im Finale seine zweite Mannschaft auflaufen ließ. Den Vortag hatte die erste Mannschaft in der Vorrunde bestritten und dabei wesentlich besser abgeschnitten. So schaffte sie es auch ins Finale.

Dies änderte aber nichts an der Tatsache, dass dieses Pokalturnier zu einer der schönsten und wichtigsten Veranstaltungen im Barbinger Fußballkalender gehört.